



希望の鐘

宇部市立見初小学校
令和2年5月21日

児童数
97人
(5/21現在)

<学校教育目標>

さわやかに、かしこく、たくましく未来を拓く見初っ子の育成



地域とともにある学校

校長 藤田 康伸

本校では平成24年度に学校運営協議会が設置され、コミュニティ・スクールとしての取組がスタートしました。以前から地域の皆様との協力の中で一緒に歩んできた本校ですが、あらためて制度として仕組みが整えられ、これからの学校教育活動の方向性が示されました。

宇部市では、学校教育推進の大きな柱の一つに「コミュニティ・スクールの推進」が掲げられており、本校では重点取組として、コミュニティ・スクールの充実（地域で学ぶ・地域に学ぶ・たくさんの人との関わり）に取り組んできたところです。

令和元年度全国学力・学習状況調査からは、宇部市においては次のような結果が見られます。（宇部市HPから一部抜粋）

<https://www.city.ube.yamaguchi.jp/kosodate/kyouiku/gakkoukyouiku/index.html>

○「ものごとを最後までやり遂げてうれしかったことがある」「人の役に立つ人間になりたいと思う」について、「当てはまる」とした児童生徒の割合が高い。

○小学校では「算数の授業で新しい問題に出合ったとき、それを解いてみたいと思う」「算数の問題で解き方がわからないときは諦めずにいろいろな方法を考える」について、「当てはまる」とした児童の割合が高い。

こうした子どもたちが育っていることはうれしいことですし、充足経験や前向きに取り組む意欲は、これからも大切に伸ばしていくことが重要です。そのためには、学校での学びの充実を始めとして、「地域で学び、地域に学び、そして多くの魅力的な人に学ぶ必要がある」と考えております。

新型コロナウイルスの感染防止に向けて最大限の配慮が必要な中、どのように地域連携を進めていけばよいのか、様々な形を模索する日々が続きますが、皆様のお知恵を借りながら取り組んで参りたいと思います。

いよいよ来週からは学校再開となり、元気な子どもたちに会えることを教職員一同、楽しみにしております。新型コロナウイルス感染予防対策を行いながらの再開となりますので、急な変更や対応も予想されますがご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

進取 実作
校訓 質実剛健
(昭和5年制定)
醇風美俗

チャレンジ目標【2019年度】

- ☆ 黙って隅々まで時間いっぱい掃除をしよう！
- ☆ 一人ひとりがふわふわ言葉をつかおう
- ☆ 自分から進んで明るいあいさつをしよう

◎ 見初っ子宣言 ◎
みんなで思い合い、
めざせ笑顔100%
いじめ0%

